



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Santé Québec exige des économies : SOS Outaouais maintient la pression pour corriger les iniquités

Gatineau, le 28 mai 2025 – La coalition SOS Outaouais accueille avec prudence l'annonce selon laquelle le CISSS de l'Outaouais devra générer **45 millions de dollars en économies dans le cadre du nouveau cadre budgétaire imposé par Santé Québec**. Il s'agit d'une réduction par rapport aux 90 millions initialement anticipés, ce qui confirme que nos revendications et dénonciations étaient non seulement justifiées, mais essentielles.

Le CISSS de l'Outaouais avait déjà annoncé **60 millions de compressions** pour répondre aux attentes gouvernementales. Cette révision soulève donc une question cruciale : **sera-t-il possible de corriger le tir et d'éviter des coupes qui pourraient nuire davantage à l'accessibilité et à la sécurité des soins?**

Un faux gain dans un contexte de profond déséquilibre

Présenter cette économie réduite comme un "gain" est trompeur. **L'Outaouais demeure l'une des régions les plus sous-financées du Québec**, avec un écart estimé à **350 millions de dollars par année**, selon l'Observatoire du développement de l'Outaouais. Ce chiffre a presque doublé depuis les dernières analyses, confirmant l'ampleur de l'iniquité qui persiste, malgré les intentions affichées de réforme.

« Ramener la facture de 90 à 45 millions n'est pas une victoire; c'est une preuve que la méthode initiale manquait de nuance et qu'elle aurait frappé injustement une région déjà fragilisée. Il est impératif que le gouvernement tienne enfin compte de nos réalités régionales », affirme Jean Pigeon, porte-parole de SOS Outaouais.

Une méthode uniforme, un impact inégal

L'approche retenue par Santé Québec, fondée sur la moyenne des coûts des établissements, ne tient toujours pas compte des **particularités territoriales, démographiques et frontalières** de l'Outaouais. Alors que la Loi 15 promettait une



répartition équitable des ressources, la mise en œuvre actuelle peine à répondre à cette exigence fondamentale.

L'équité ne peut plus attendre

SOS Outaouais continue de réclamer un **financement équitable et durable**, en adéquation avec les besoins réels et spécifiques de la région.

-30-

Pour Informations :

Jean Pigeon

Porte-parole SOS Outaouais

819-968-8447

jpigeon@fondationsanteoutaouais.ca

À propos de SOS Outaouais

SOS Outaouais est une coalition d'organismes et de citoyens de tous les secteurs de l'Outaouais, appuyée par la Fondation Santé Outaouais. La coalition vise à améliorer les soins de santé et les services sociaux dans la région en plaidant pour une reconnaissance des particularités régionales et une répartition équitable des ressources.